
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

16 maggio 2013

Ordine del giorno

1) Discussione sulla scuola

2) Prossimi eventi da organizzare 

3) Proposte del “Comitato Rosa “

4) Varie ed eventuali

Viene aperta l’assemblea elencando l’ordine del  giorno ,  sono presenti  il  presidente 
Presciuttini,  ed  inoltre  Messora,  Recanatesi,  Savazzi,  Rotondo,  Baraldi  F.,  Gatti, 
Parmigiani, Sbravati.

L’assemblea si apre con la segnalazione di un problema di quartiere presentato da due 
cittadine abitanti in via Carso; da quasi sei anni nella via c’è la sede dell’associazione 
Gattorandagio, partita con la funzione di accoglimento e cura dei  gatti randagi, ma a 
distanza di tempo le signore riferiscono il continuo aumento della popolazione felina con 
notevole disturbo per il vicinato, oltre l’arrivo da qualche mese di 4 cani che hanno 
peggiorato la convivenza degli animali stessi; viene richiesto un’intervento del Comitato 
in aiuto ai  cittadini,  il  presidente prende atto e verra’ inoltrata  la  segnalazione al 
Comune, nonché all'ASL ed alla Protezione animali.

1) Discussione sulla scuola 

Presciuttini ripercorre velocemente le storia della sempre piu’ “lontana  scuola nuova”, 
soffermandosi  in  particolare sull’assemblea pubblica indetta dal  sindaco lo scorso 07 
maggio,  che  ha  portato  come  quasi  unica  soluzione  la  ristrutturazione  dell’attuale 
scuola, improvvisando i tempi di esecuzione e sottovalutando l’aspetto logistico della 
gestione dei bambini durante le opere di riqualificazione. Ragionando  sulle proposte 
avanzate  dal  Sindaco   e  consapevoli  che  prevale  la  problematica  dei  costi  di 
realizzazione/ristrutturazione  si ritiene di soffermarsi su 3 punti focali : 

-Il noleggio del fabbricato che provvisoriamente ospiterebbe gli studenti, adattato alla 
nostra realtà levatese sarebbe una soluzione molto onerosa; con preventivi alla mano 
infatti si nota velocemente come il  costo complessivo finale ( trasporto e montaggio 
compresi)  sarebbe  di  almeno  500mila  euro,  e,  sommandosi  al  costo  della 
ristrutturazione, raggiungerebbe quello per la  costruzione di una nuova scuola.

-la ristrutturazione e riqualificazione dell’attuale scuola presenta ancora punti oscuri; la 
metratura  attuale  e  la  nuova  prevista  permetterebbe  di  aggiungere  6  aule  ,  non 
mantenendo i  parametri  stabiliti  di  50mq x 25 alunni  .  Rimangono perplessità  circa 
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l’effettiva preparazione di un progetto di ristrutturazione  , la 
percezione e’ stata di una bozza accennata  dalle autorità per 

tamponare eventuali obiezioni.

-  non  è  stata  fatta  dal  Comune  una  valutazione  precisa  con  preventivi  alla  mano 
sull’eventuale costruzione a nuovo in prefabbricato , con/senza demolizione dell’attuale 
struttura; vengono presentati da Messora diversi consuntivi di spesa di scuole costruite o 
in costruzione in alcune zone d’Italia , i costi si aggirano dai 1094€ al mq per 5112 mq ,  
ai 1231€ al mq per 3812 mq di superficie (in questo caso con demolizione contestuale).

Presciuttini propone di agire in tempi rapidi con la preparazione di un documento che 
illustri  le  varie  possibilita’ ,  da  offrire  come controproposta  al  Comune;  Recanatesi 
sostiene che la  data fissata dal  sindaco per  luglio  è troppo lontana e bisogna agire 
velocemente, tenendo alta l’attenzione anche con un nuovo numero della Zanzara o con 
un nuovo articolo sul sito.

Per sopperire alla mancanza dei fondi necessari per la costruzione della nuova scuola, 
viene lanciata l’idea di una raccolta fondi a famiglia, provocazione che potrebbe portare 
ritorni positivi.

2) Prossimi eventi da organizzare 

Teatro estivo : e’ gia’ stata inviata la richiesta di permesso ad utilizzare l’area della 
scuola per le serate teatrali .

Baraldi propone due serate a tema , un incontro sul Duomo di Mantova e una serata sulle 
Monete da collezione ; si valuteranno le date con gli esperti coinvolti .

08-09  giugno:  mostra  personale  di  Baraldi  Fausto,  manca  solo  l’organizzazione 
dell’allestimento.

11 giugno : incontro sul Paleoalveo del Mincio 

Circolo di  lettura per i  bambini-ragazzi:  Baraldi  riferisce che manca solo l’iscrizione 
degli alunni, che avverrà tramite comprensivo; si tratta di una serie di incontri da 1 ora 
circa per alunni della primaria e della media .

26 maggio Palio dei bimbi : l’idea ha portato l’iscrizione di 64 bambini , l’organizzazione 
ha gia’ recuperato, grazie alla volontà di molti simpatizzanti, volontari tra i genitori ma 
ne gradirebbe altri , pertanto l’invito a collaborare per il pomeriggio resta valido. Viene 
definito  il punto ristoro offerto dal Comitato, ulteriori indicazioni arriveranno da una 
riunione che si terrà la prossima settimana.

3) Comitato Rosa

Viene proposto  da Messora un circolo  per le donne che nasce da un pomeriggio di  
pioggia davanti ad un caffè delle donne del Comitato ( Messora Parmigiani Savazzi); vuol 
essere   “costola” del Comitato di Quartiere, sotto l’egida dello stesso ma con uno scopo 
di  aggregazione  femminile,  di  condivisione  delle  problematiche  del  mondo  rosa,  di 
sostegno, di aiuto alle donne in difficoltà.

L’iniziativa è in fase di preparazione, sia a livello di statuto, sia a livello di iniziative che 
sono  già  molte  (dall’assistenza  psicologica,  all’organizzazione  di  eventi,  corsi  sulla 
salute, banca del tempo, mostre di pittura e fotografia, concorsi musicali ecc.).Si ritiene 
di proseguire in modo piu’ approfondito nel prossimo incontro.
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Non si evidenziano varie ed eventuali,  la prossima assemblea 
viene convocata per il 06 giugno 2013 h.21.00.      

  

Levata 16 maggio   2013

Il presidente                            il segretario

Presciuttini                                 Savazzi


